



**Excmo. Ayuntamiento de Cartagena  
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA**

Cartagena, 5 de junio de 2008

## **NOTA DE PRENSA**

**EL PSOE DENUNCIA EL PELIGRO QUE ENTRAÑA LA INSTALACION DE UNA ENORME GRÚA EN EL RECINTO ESCOLAR DE LA CASA DEL NIÑO DEBIDO A LA FALTA DE PREVISION Y CONTROL POR PARTE EL PARTIDO POPULAR.**

El Grupo Municipal Socialista denuncia que las obras que se están llevando a cabo de reforma, acondicionamiento y restauración del edificio de La Casa del Niño para adaptarlo al Centro Historiográfico fotográfico de la Región de Murcia (CEHIFORM), se están realizando sin seguridad alguna para las decenas de niños, alumnos de educación Infantil del C.P. San Isidoro y Santa Florentina que se encuentran a diario en las aulas escolares que hay en el edificio.

**“El patio donde salen al recreo los alumnos está lleno de andamios y este fin de semana, para sorpresa de los padres que no habían recibido información alguna, han instalado una grúa de enormes dimensiones que gira por encima de donde se encuentran situados los niños, con el peligro y el riesgo que esto entraña para ellos”,** afirmó la concejala socialista Carmen Martínez.

**“Los padres han manifestado su lógica preocupación y se preguntan cuánto van a durar las obras y sobre todo por qué no se han llevado a cabo fuera del curso escolar”,** comentó Carmen Martínez.

**“Esta falta de previsión y de control, que nos ofrece el partido popular tan a menudo, es inadmisibile y muy preocupante. El equipo de gobierno debiera ser capaz de dar soluciones que eviten estas situaciones de riesgo”,** apuntó Carmen Martínez.

**“La ubicación de la grúa debiera haber sido otra, y para evitar posibles daños mayores, la obra tenía que haberse realizado en el periodo vacacional de los niños. Si esto no fuera posible, la concejala de educación, tenía que haber previsto el alojamiento de los alumnos en otras dependencias”,** señaló Martínez.

**“El Grupo Municipal Socialista considera que es una irresponsabilidad mantener**

**esta situación por más tiempo y exige que se inmovilice la grúa y se paraliquen las obras de inmediato, mientras no sea garantizada la seguridad de los alumnos de infantil”, concluyó Carmen Martínez.**

Gabinete de prensa

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

Para ampliar información: Carmen Martínez Martínez, concejala del Grupo Municipal Socialista